

Ministerio de Obras Públicas no autoriza utilizar Estadio La Granja para "Noche Albirroja"

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES

TALCA. El primer partido del año, pero fuera de las canchas y en las oficinas del Ministerio de Obras Públicas -en calle 1 Oriente entre 1 y 2 Norte-, se jugó ayer Curicó Unido. Y lo perdió. Porque la Dirección Regional de Arquitectura del MOP notificó oficialmente a la directiva tortera de que no podrá utilizar el Estadio La Granja el próximo sábado 24 de enero, cuando tenía programada la "Noche Albirroja". Fue el propio director regional

(s) de esa dirección, César Inzulza Gálvez quien oficializó la determinación negativa de la apertura del recinto deportivo que se encuentra actualmente bajo la administración de la empresa contratista ABC Ltda. Según el Reglamento de Arquitectura del MOP, la constructora es la responsable legal de cualquier accidente o daño que ocurra en el perímetro mientras las obras no sean recepcionadas. Al ser consultada la empresa anteayer (el jueves) por el MOP, ABC Ltda. emitió un pronunciamiento

desfavorable. El texto es parte de un informe técnico en que se señala que "no es posible garantizar la continuidad operativa ni el cumplimiento de las exigencias sanitarias aplicables a un evento de concurrencia masiva de público". Según lo esgrimido en el detalle técnico se señaló que las obras están en plena ejecución, que hay limitaciones en las coberturas de seguros y asuntos reglamentarios pendientes por la falta de recepción final de los trabajos.

Inzulza dijo que "lamentamos no poder acceder a esta solicitud [...] pero responsablemente emitimos este pronunciamiento pensando por sobre todo en la seguridad del público asistente".

La Dirección de Arquitectura del MOP fue enfática en recalcar que tras una consulta a la empresa contratista ABC Ltda. no se puede facilitar el Estadio La Granja para la "Noche Albirroja".

